

Vidéo : l'influence du cannabis sur la mémoire

Les scientifiques ont cherché à connaître l'impact du cannabis sur la mémoire. Le site MAAD-Digital propose une animation qui rend compte de cette expérience.

Consommateur régulier ou consommateur occasionnel, les réactions ne sont pas tout à fait les mêmes. Il ressort cependant de cette expérience que la consommation de cannabis a bien un effet négatif sur nos capacités à enregistrer ou traiter les informations.

Le cannabis et la mémoire

Articles en lien :

[Le cannabis altère-t-il les capacités d'apprentissage et la motivation ?](#)

[Peut-on faire un bad trip avec du cannabis ?](#)